

# *Raul Castro reçoit le vice président du gouvernement russe*

---



La Havane, 20 décembre, (RHC).- Le chef de l'État cubain, Raúl Castro, a reçu Dimitry Rogozin, vice président du gouvernement russe qui réalise une visite dans notre pays à l'occasion de la tenue de la Seconde Commission Inter gouvernementale cubano-russe.

Durant la rencontre fraternelle, les deux dirigeants ont dialogué sur l'état excellent des relations bilatérales et sur la nécessité de continuer de les renforcer notamment dans les domaines de l'économie et du commerce.

Ils ont également abordé des questions d'intérêt de l'agenda international.

Dans le cadre de ses activités, le dirigeant russe a déposé une gerbe de fleurs au pied du monument au Soldat Internationaliste Soviétique et il a présidé, aux cotés du vice président du Conseil des Ministres, Ricardo Cabrisas, les débats de la commission inter gouvernementale pour la coopération économique commerciale et scientifique et technique entre nos deux pays.

Ces conversations ont pour but le renforcement de la coopération bilatérale, d'encourager de nouvelles affaires et impulser les accords et mesures issues de la visite en juillet du président Vladimir Poutine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/41615-raul-castro-recoit-le-vice-president-du-gouvernement-russe>



**Radio Habana Cuba**